

Les élèves sensibilisés à l'action de Handi'chiens



Les élèves de l'école Sainte-Jeanne-d'Arc ont accueilli Cédric et David Jagu avec leurs chiens Ocki * et Novice.

Ouest-France

Chaque année, les écoles catholiques de Loyat, Campénéac, Augan, Taupont, Saint-Joseph et Saint-Louis de Ploërmel, participent activement à une marche caritative où ensuite les tous les enfants se retrouvent autour d'une célébration religieuse.

« Cette année, nous avons choisi l'association Handi'chiens et une intervention a lieu dans chaque établissement scolaire concerné », explique Anne Guillemaud, directrice à Loyat. À Sainte-Jeanne-d'Arc, mardi, Cédric et David Jagu, anciens élèves de la directrice, sont intervenus avec leurs chiens golden retriever, Ocki* et Novice, âgés de 7 ans, qui ont témoigné de leur quotidien et de l'aide précieuse de leur animal. « Le but de cette marche caritative est de récolter des fonds pour les remettre ensuite à cette association. Tous les ans, nous changeons de bénéficiaire. Handi'chiens forment des chiens d'assistance et d'aide aux personnes handicapées, l'aider dans leur quotidien et leur permettre d'avoir plus d'autonomie », précise la directrice.

* Correction apportée à l'article.

Article du Ouest-France du 14 mars 2025.